

*Gilbert, nouvel enfant d'Allègre.*

*Il est arrivé par surprise à Allègre, il nous a étonné: qui est donc ce Monsieur?*

*Un parisien! Pourquoi s'installe-t-il dans notre bourg médiéval isolé et sans notoriété particulière puisqu'aucun événement culturel n'avait jusqu'alors assuré son rayonnement.*

*Ce qui nous surprend encore plus, c'est qu'il est architecte naval. Cette arrivée est étrange. Lui, il est connu internationalement dans le domaine nautique.*

*Que vient-il faire dans notre village entouré de volcans et de forêts?*

*Sa motivation, il nous la dévoile rapidement, c'est par amour filial qu'il s'installe parmi nous et très rapidement il tisse un réseau d'amis. Gilbert est souriant, ouvert, liant, fraternel. Il s'implique immédiatement dans la vie locale, et anime notre commune avec bienveillance et compétence.*

*Il cherche ses racines et s'enracine durablement, il met en valeur l'histoire du patrimoine du village. C'est un chercheur qui s'intéresse non seulement à l'histoire mais aussi à la vie des populations, et particulièrement à celle des plus modestes et des plus isolées. Gilbert incarne les valeurs humaines les plus nobles, celles de partage et de solidarité.*

*C'est un créateur, il met en place la fête de la Neira et il obtient un succès remarquable.*

*Son activité est plurielle, son enthousiasme est vif car son amour pour notre village est grand, village qui devient le sien très rapidement. Amour inconsidéré qui provoque de l'attraction mais parfois, aussi, quelque méfiance. Il est entier, fort et fragile à la fois.*

*Il devient l'enfant du pays et également son "père" en impulsant, en donnant vie à de nombreuses manifestations culturelles.*

*Merci Gilbert, tu fais à présent partie de notre histoire et du patrimoine d'Allègre.*

A Allègre, le 01/01/2017

Claudine Lauby-Perbet (née à Allègre, rue Porte de Monsieur)